



RINGKASAN

MUHAMMAD ZUFAR MUSYAFFA. Perencanaan Agrowisata di Kabupaten Purbalingga Provinsi Jawa Tengah. *Agrotourism Planning in Purbalingga Regency Central Java Province*. Dibimbing oleh **INSAN KURNIA.**

Agrowisata merupakan bentuk kegiatan pariwisata yang memanfaatkan potensi usaha pertanian di dalamnya mencakup persiapan lahan, pemeliharaan, pemanenan, pengolahan hasil panen sampai dalam bentuk siap dipasarkan dengan tujuan untuk memperluas pengetahuan dan pengalaman rekreasi. Kegiatan mengenai perencanaan agrowisata Kabupaten Purbalingga telah dilaksanakan pada tanggal 15 Februari hingga tanggal 31 Mei 2020. Tujuan kegiatan yaitu (1) mengidentifikasi sumberdaya (2) mengidentifikasi kesiapan pengelola dan preferensi pengunjung. (3) merancang media promosi video yang mampu menggambarkan aktivitas ekowisata, daya tarik utama dan perencanaan program di Kawasan Agrowisata Kabupaten Purbalingga. Sumberdaya agrowisata di kawasan agrowisata Kabupaten Purbalingga terdiri dari tanaman pangan, tanaman sayuran, tanaman buah-buahan, perkebunan kopi dan bentang alam. Data tanaman pangan, tanaman sayuran, tanaman buah-buahan, perkebunan kopi diperoleh dengan metode wawancara dan observasi lapang. Data bentang alam di peroleh dengan metode arah pandang. Kesiapan pengelola dengan nilai tertinggi yaitu kesiapan untuk wisata mengenai agroekowisata dengan nilai sangat setuju. Rancangan program agrowisata tersebut terdiri dari program harian dengan judul “*Dolan Nang Kebun Mbah*” dan “*Melaku Nang Kebun Woh*”. Program bermalam dengan judul “*Turu Nang Kebon*” dan “*Wengi Ing Njaba*”. Program tahunan dengan judul “*Festival Buah Purbalingga*”. Program tersebut akan dipromosikan melalui media promosi video wisata yang telah dibuat. Media promosi berupa media *visual* dan *audio visual*. Video promosi ini mengangkat tema “*Wonderful Purbalingga*”. Video promosi memiliki durasi selama 3 menit, berisi mengenai sumberdaya agrowisata yang berada di Kabupaten Purbalingga. Media promosi *visual* berupa media cetak dalam bentuk *brosur*.

Kata Kunci : Agrowisata, Kabupaten Purbalingga, Sumberdaya Agrowisata, Perencanaan Program Agrowisata.

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.